

令和6年7月5日(金)

校長室より⑤⑤



こんにちは。

今日は、朝のうちはどうしてもしたいことがありました。9:00になるのを待つて銀行に行ってきました。そして、16,000円(一万円札、五千円札、千円札を1枚ずつ)を新しい紙幣(お札)に替えてもらってきました。銀行は、私と同じ目的の人で混んでいて、30分くらい待ちました。学校に戻ってきて、事務室で借りたケースに入れて、授業中にも関わらず各教室をまわりました。新しいお札のことをみんながどれくらい知っているかわからなかったのですが、どの教室でも「わあ、新しいお札だ。」とか「これ、本物ですか?」とか「渋沢栄一だ。」などの声が上がりました。私が見せたとたんには拍手が出た教室まであって嬉しくなりました。新しいお札が珍しいのは今だけで、1か月もすればいつでも見られるようになると思います。



4時間目に「不審者対応避難訓練」がありました。船橋東警察署の生活安全課の方が見えて、不審者の役をしながら先生たちに不審者対応のしかたを教えてくださいました。みんなは、教室の出入口から離れて窓側に避難していましたね。そのあと、不審者役をした警察署の方から「安全」についてのお話を聞きました。今日聞いたお話をおうちでもしてください。

